

Kontinuität in der Amtlichen Vermessung

Nach über 36 Jahren wertvoller Mitarbeit tritt unser geschätzter Kollege Jürg Rudin zum 31. Dezember in den wohlverdienten Ruhestand. Marco Saner, patentierter Ingenieur-Geometer und Mitglied unserer Geschäftsleitung, wird die Projekte und Arbeiten von Jürg Rudin mit herausragender Fachkompetenz nahtlos weiterführen.

Im Jahr 1987 begann Jürg Rudin seine Karriere als Ingenieur-Geometer bei Marius Jermann, dem damaligen Büroleiter von Jermann AG in Binningen. Im Laufe der Jahre übernahm Jürg nicht nur die Leitung des Büros in Binningen, sondern auch die Verantwortung bei zahlreichen Katastererneuerungen, für bedeu-



Jürg Rudin (links) geht in Pension, Marco Saner übernimmt. Beide sind patentierte Ingenieur-Geometer mit viel Erfahrung.

Bild zvg

Die Jermann AG

Die Jermann AG bietet ganzheitliche, innovative Lösungen für Vermessung, Geoinformation und Raumplanung aus einer Hand an. Seit der Gründung im Jahr 1952 hat sich das inhabergeführte Unternehmen zu einem marktführenden Dienstleister mit über 100 Mitarbeitenden an den Standorten Arlesheim, Sissach und Zwingen entwickelt. Grossen Wert legt das Unternehmen auf die Nachwuchsförderung. Aktuell werden 13 Geomatikerinnen und Geomatiker und 1 Raumplanungspraktikant ausgebildet.

tende Projekte für die Schweizerischen Bundesbahnen (SBB) und die Projektleitung der Ingenieurvermessung für die Nordtangente Basel. Jürg ist als verantwortlicher Geometer am Standort Sissach und Nachführungsgeometer von 23 Gemeinden im Oberbaselbiet bis heute unser Fachexperte für die amtliche Vermessung und legt stets grössten Wert auf Genauigkeit und Zuverlässigkeit. Sein unternehmerisches Denken und seine Suche nach effizienten Lösungen trugen massgeb-

lich dazu bei, dass wir uns im Baselbiet als erfolgreiches Vermessungsbüro etablieren konnten und nun zahlreiche Gemeinden betreuen dürfen. Auch seine starke Verbundenheit zu den Oberbaselbieter Gemeinden und die guten Beziehungen zu den Kunden sind bemerkenswert. Neben seiner qualitativ hochwertigen Vermessungsarbeit werden seine persönlichen Qualitäten sowohl von den Arbeitskolleginnen und -kollegen als auch von den Kunden sehr geschätzt.

Marco Saner begann seine Karriere als Geomatik-Ingenieur mit einer Lehre im Jahr 2001 bei niemand anderem als Jürg Rudin – damals noch im Büro Binningen. Marco Saner ist seit 2015 als Geomatiker-Ingenieur bei der Jermann AG in Sissach tätig. Im Herbst 2020 bestand er das Staatsexamen und erhielt sein Geometer-Patent. Seit dem 1. Januar 2023 ist Marco Saner Mitglied der Geschäftsleitung und leitet den Bereich Amtliche Vermessung. Es ist daher nur passend, dass er mit der

Pensionierung von Jürg Rudin in seine Fussstapfen tritt.

Wir danken Jürg Rudin für seine über 36 Jahre wertvolle Mitarbeit und seine unschätzbaren Beiträge zu unserem Unternehmen und der Vermessungsbranche. Seine Leidenschaft, sein Fachwissen und sein Engagement haben unser Unternehmen geprägt. Während wir uns von Jürg Rudin verabschieden, freuen wir uns auch auf die Zukunft unter der Leitung von Marco Saner. Ein fließender Übergang seit dem 1. Januar 2023 ist bereits gewährleistet. Wir sind zuversichtlich, dass Marco Saner mit seinem Fachwissen und seiner Entschlossenheit die Tradition von Jürg Rudin fortführen und gleichzeitig neue Wege beschreiten wird. Die Vermessungsbranche steht vor aufregenden Veränderungen, und wir sind bereit, diesen Wandel aktiv mitzugestalten. Wir schauen mit Begeisterung auf die kommenden Jahre und die spannenden Entwicklungen, die vor uns liegen.

jermann

Geoinformation
Vermessung
Raumplanung

Jermann Ingenieure + Geometer AG
Gerbegässlein 5, Sissach
www.jermann-ag.ch